

Ressort: Gesundheit

Grüne verabschieden sich vom Veggie-Day

Berlin, 30.08.2014, 00:00 Uhr

GDN - Die Grünen wollen sich von Vorschriften zum Fleischkonsum in öffentlichen Kantinen distanzieren. Das geht aus dem Thesen-Entwurf für eine Vorstandsklausur der Partei hervor, aus dem "Bild" zitiert.

Was jemand esse, sei Teil individueller Freiheit und Selbstbestimmung, heißt es darin. Im Bundestagswahlkampf 2013 hatten die Grünen massive Kritik für ihren Vorschlag geerntet, einen Veggie-Day pro Woche einzuführen. "Es ging uns nie darum, den Deutschen das Fleisch zu verbieten", erklärte Grünen-Chefin Simone Peter zu "Bild". "Wir wollen vielmehr mit den Menschen darüber diskutieren, was unsere Ernährungsweises bewirkt." Der Veggie-Day habe diesem Anliegen allerdings eher geschadet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40115/gruene-verabschieden-sich-vom-veggie-day.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619